

《单词百科:InfoPath是什么意思?InfoPath怎么发音?InfoPath的解释和用法》

英语单词InfoPath是什么意思?InfoPath怎么读?InfoPath怎么发音?简答网为您整理了InfoPath的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



InfoPath的意思

- 1、n.电子表单;

InfoPath的相关词组

- 1、InfoPath Filler 空白表单
- 2、InfoPath Form Services 签名表单 ; 签署表单

InfoPath的双语例句

- 1、InfoPath cannot find or cannot access the specified folder.

infopath无法找到或无法访问指定的文件夹。

2、InfoPath cannot update the data because the form is currently read-only.

由于表单当前为只读，因此infopath无法更新数据。

3、To design a form based on this web service, InfoPath needs to collect more information about the service by querying it with sample values in the parameters listed below.

若要基于此web服务设计表单，infopath需要通过使用下面所列参数中的示例值查询该服务来收集有关该服务的详细信息。

4、InfoPath cannot install the sample form because of an error.

由于错误，infopath无法安装示例表单。

5、The InfoPath developer's reference is a set of documentation that can help you develop forms and customize sample forms.

“infopath开发人员参考”是一组文档，该组文档可以帮助您开发表单和自定义示例表单。

6、InfoPath cannot add the resource file to the form.

infopath无法将资源文件添加到表单。

7、InfoPath is unable to access the custom task pane.

infopath版无法访问自定义任务窗格。

8、InfoPath cannot open the script file because of an error.

由于出现错误，infopath无法打开脚本文件。

9、InfoPath cannot submit the form because the form template does not support it.

由于表单模板不支持表单提交，infopath无法执行该操作。

10、By default, InfoPath inserts layout tables and layout-related controls, such as sections and scrolling regions, at a width that matches that of the printed page.

默认情况下，infopath在插入版式表格和版式相关控件（如节和滚动区域）时，会使

其宽度与打印页的宽度匹配。

11、To insert your template part on an InfoPath form template, form designers must first add the template part to the controls task pane by using the add custom control wizard.

要在infopath表单模板上插入模板部件，表单设计者首先必须使用“添加自定义控件向导”将模板部件添加到“控件”任务窗格。

12、InfoPath cannot submit the form because it contains errors.

由于表单包含错误，infopath无法提交表单。

13、InfoPath cannot save the validation settings because of an error.

由于出现错误，infopath无法保存验证设置。

14、The version of InfoPath used to create this form cannot be determined.

无法确定创建此表单所使用的infopath版本。

15、InfoPath automatically creates the fields and groups for you when you add controls to a new, blank form.

向新的空白表单添加控件时，infopath会自动创建域和组。

16、The total number of InfoPath documents created in partner document libraries, inbox folder.

在“收件箱”文件夹中的合作伙伴文档库中创建的infopath文档总数。

17、When you are using an InfoPath form to send data, a recipient can add more records by clicking insert a row at the bottom of the e-mail message.

使用infopath表单发送数据时，收件人可以通过单击电子邮件底部的“插入行”来添加更多记录。

以上是简答网为您整理的InfoPath怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于InfoPath的用法

、InfoPath的释义、InfoPath的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/InfoPath>